



## Temple Expiatori del Sagrat Cor Templo Expiatorio del Sagrado Corazón



-Hoja para informar, formar y ayudar en la oración personal-

Nº291 DIUMENGE XXX DE DURANT L'ANY – SANT NARCIS 29 d'octubre de 2023

### VIDA EN EL SAGRAT COR (III)

Estamos a las puertas de la celebración de Todos los Santos y de los Fieles Difuntos. Son dos celebraciones que no tenemos que confundir todo y que van parejas. En Todos los Santos la Iglesia quiere venerar a todos los que han fallecido y ya participan de la Gloria del Cielo juntamente con la Trinidad, la Virgen María, San José y todos los Ángeles. Pero no nos quedamos en su veneración sino que acudimos a su intercesión. Esta solemnidad nos recuerda que todos estamos llamados a ser santos en nuestra vida ordinaria siendo fieles a llamada personal del Señor; siendo fieles a nuestra propia vocación: ya sea al laicado en el matrimonio o en el celibato, ya sea en la vida consagrada o en la vida sacerdotal. Santa Teresa del Niño Jesús nos recuerda: “*Si no somos santos, hemos fracasado en esta vida*”. Ella quiso estar en el corazón de la Iglesia que es el amor y por eso fue monja de clausura de las Carmelitas Descalzas, para rezar por todos nosotros. La vocación es la llamada amorosa que Dios nos hace para así toda nuestra vida sea dar Gloria a Dios. La mayoría de las veces desde la sencillez de nuestra vida ordinaria, con humildad y con entrega, partiendo de una vida de oración íntima con el Señor y de una caridad ardiente hacia los hermanos. Sabemos que no podemos separar el amor a Dios y al prójimo.

El día 2 de noviembre rezamos por los fieles difuntos, aquellos que han muerto reconciliados con Dios y con la Iglesia, pero que no gozan aun de la Gloria del Cielo: están en el Purgatorio purificándose y haciendo el vestido para participar del banquete de la Boda del Cordero. La Iglesia que es madre y maestra, y sabe que su oración y la oración de los fieles es eficaz, ya que se adhiere a la misma Oración que Cristo eleva al Padre por el Espíritu y le ha concedido el poder de atar y desatar, siempre en cada misa reza por todos los difuntos, pero este día de manera especial. Por eso si visitamos un cementerio, comulgamos, nos confesamos, comulgamos y pedimos por las intenciones del Santo Padre el Papa, nos concede Indulgencia Plenaria (Perdón de toda la pena merecida por nuestros pecados confesados hasta el momento y que nos llevarían al Purgatorio) que podemos aplicarnos para nosotros mismos o por un difunto. Esto llena de gozo a la Virgen María y a San José. Pongámonos en sus manos que siempre nos llevarán Cristo.

Estamos en plena campaña de Oración de 40 Días por la vida. Consulten las actividades.

El fin de semana del 17 al 19 de noviembre haremos el Retiro de Eféta en el Collell. Pidamos por sus frutos en muchos jóvenes.

También el fin de semana del 24 al 26 de noviembre, en el mismo Santuario Mariano del Collell Retiro de Amor Conyugal. Recemos por todos estos matrimonios se fortalezcan y crezcan en su amor en Cristo.

Llegamos al fin del mes del Rosario. Que hayamos adquirido esta devoción. *Mn J B*

## DOMINGO XXX DEL TIEMPO ORDINARIO

Ex 22, 20-26/ Salmo 17/ 1Ts 1, 5c-10/ Mateo 22, 34-40.



El mandamiento del Amor está en el corazón palpitante del ADN del Cristianismo. “*Amar a Dios sobre todas las cosas y al prójimo como a uno mismo*” es el centro del mensaje de Jesucristo. Amar al prójimo incluye amar a los enemigos, a aquellos que nos desprecian, o nos insultan, nos hacen daño ya sea físicamente o moralmente. Cristo muere en la cruz por todos y espera de cada uno de nosotros la conversión. Amar a Dios y amar al prójimo se pueden distinguir pero son inseparables e indisociables. Como Cristo al ser verdadero Dios y verdadero hombre, pero solo tiene un corazón para amar, ama al Padre como Dios, se ama a sí mismo como Dios y nos ama a nosotros su prójimo como se ama a sí mismo: nos ama como ama al Padre. Por eso somos divinizados y llamados a compartir la misma vida de Dios. María y José son para nosotros un ejemplo de cumplimiento del mandamiento del amor. *Mn Joan Boadas.*

## CULTO EUCHARÍSTICO Y CONFESIÓN

Este domingo 29 de octubre celebramos el Santo Patrón de la diócesis y de la ciudad de Girona: Sant Narcís. Sus reliquias se veneran en la Basílica de Sant Feliu. Tenemos que recordar que en el Temple Expiatori del Sagrat Cor veneramos los restos mortales de Sant Dalmau Moner, co-patrón de la ciudad de Girona. Es una feliz coincidencia que el Director de la Xarxa Mundial de Pregaria del Papa – Apostolat de l’Oració a la Diòcesis de Girona y Párroco de la Basílica de Sant Feliu recaiga en la misma persona: Mn Joan Baburés i Noguer Canónigo de la Santa Iglesia Catedral de nuestra amada Diócesis. Delante de esta realidad los Adoradores tenemos que tener muy presente rezar por nuestro obispado, para que pronto tengamos Obispo que nos predique el Evangelio, que nos santifique y nos guie. También para que no nos falten vocaciones a la vida cristiana, ya sea: en el laicado, en la vida matrimonial, en la vida consagrada o en el sacerdocio. Tenemos que rezar por el administrador diocesano y estar atentos a sus indicaciones. También rezar por el Sínodo que se está celebrando en el Vaticano, para que atentos a las moniciones del Espíritu Santo preparen la Iglesia para el futuro inmediato. También tenemos que rezar por la paz del mundo, hoy fuertemente amenazada. Por las víctimas inocentes de todos los lados y por los políticos que no atiendan a sus intereses personales sino, que medien por el bien común.

Para poder adorar de todo corazón al Señor, tenemos que estar en gracia de Dios. Es necesario tener el corazón purificado para adorar y alabar al Señor de cielo y tierra. Es necesario confesar-se asiduamente. Nunca tendríamos que pasar más de un mes y hacerlo siempre que sea necesario. Pidamos a Santa María y a San José que nos acompañen. *Mn. Joan Boadas.*

# 40 DÍAS POR LA VIDA<sup>®</sup>

## EL PRINCIPIO DEL FIN DEL ABORTO

GIRONA

**Misa final de campaña:** Miércoles 1 de noviembre, 12:30 h.

También puedes **venir a rezar con nosotros** ante los abortorios:

**Centre Mèdic Aragó:** Lunes 30 de octubre: 10h a 11h y 11h a 12h / 17h a 18h, y 18h a 19h.

**Centre Mèdic Adalia:** Martes 31 de octubre: 10h a 11h y 11h a 12h / 17h a 18h, y 18h a 19h.

En nuestra web:



Si quieres más Información: **Jordi: 636 24 62 27; Fran: 692 02 84 77**

### **TODOS LOS SANTOS Y LAS SANTAS DE DIOS: SEAMOS SANTOS**

En el gozo único de esta festividad, la Iglesia Santa celebra la memoria de aquellos cuya compañía alegra los cielos, recibiendo así el estímulo de su ejemplo, su patrocinio y, un día, su compañía en el Cielo. Este día se celebran a todos los millones de personas que han llegado al cielo, aunque sean desconocidos para nosotros. Santo es aquel que ha llegado al cielo. Algunos han sido canonizados y son por esto propuestos por la Iglesia como ejemplos de vida cristiana.

Contemplan a Dios, lo alaban y no dejan de cuidar de aquellos que han quedado en la tierra. La intercesión de los santos significa que ellos, al estar íntimamente unidos con Cristo, pueden interceder por nosotros ante el Padre. Esto ayuda mucho a nuestra debilidad humana.

Su intercesión es su más alto servicio al plan de Dios. Podemos y debemos rogarles que intercedan por nosotros y por el mundo entero. Aunque todos los días deberíamos pedir la ayuda de los santos, es muy fácil que el ajetreo de la vida nos haga olvidarlos y perdamos la oportunidad de recibir todas las gracias que ellos pueden alcanzarnos. Este día es una oportunidad que la Iglesia nos da para recordar que Dios nos ha llamado a todos a la santidad. Que ser santo simplemente hacer las cosas ordinarias extraordinariamente bien, con amor y por amor a Dios.

### **MUCHAS GRACIAS POR LOS DONATIVOS**

Colecta: 625,07€. Donativos 100,00€ Vuestra generosidad permite mantener el templo. Muchas gracias a todos.



### **¿CUANTO TIEMPO DEDICAS A LA ORACIÓN DIARIAMENTE?**

Reza y conocerás y reconocerás cada día más a Jesús. *Mn Joan Boadas*

### **UN LIBRO PARA ORAR Y VIVIR ESPERANZADO**

“*Historia Sagrada*”. Francisco J. Catellá. Ed ADADP. Sant Cugat del Valles. 2017. Pp. 127. Los cristianos creemos que Dios se hace presente en la historia y así la historia se convierte en Historia de la Salvación. Este libro de manera concentrada y concisa nos hace ver una visión panorámica de la Biblia. *Mn Joan Boadas*.

## ACTIVIDADES DE LA SEMANA

- Sábado 28 A las 11,00h Catequesis.  
Misa del Camino Neo-Catecumenal.  
A las 17,00h Niños Adoradores.  
Canto de la Salve en la Misa 18,30h  
A les 20,15h Missa Amics del Gregorià. (català/llatí.)
- Domingo 29 Domingo XXX del Tiempo Ordinario. Sant Narcís patró de Girona.
- Lunes 30 Hakuna, a les 20,30h Hora Santa.
- Miércoles 1 Solemnidad de Todos los Santos (Misas como los domingos)  
Misa de las 12,30h final de la campaña 40 Días por la vida.
- Jueves 2 Fieles Difuntos  
Bendición Solemne con el Santísimo, acabada la Misa de las 19,15h.  
Misa a las 20,00h para los Adoradores Perpetua. Charla Formativa a cargo de Mn Joan Baburés Director de la XMPP. Píscolabis.  
Adoració Nocturna de las 22,00h a las 2,00h
- Viernes 3 Primer Viernes de Mes. Renovación de la Consagración al Sagrado Corazón.  
18,30h Madres Mónicas.  
Acabada la Misa de 19'15h Viacrucis.  
A les 20,30h Hora Santa Efetà.  
A les 20,30h reunió de l'equip motor Emmaús.
- Sábado 4 Misa del Camino Neo-Catecumenal.  
A las 16,30h Niños Adoradores.  
Canto de la Salve en la Misa 18,30h.  
A les 20,15h Missa Amics del Gregorià (llatí/català).
- Domingo 5 Domingo XXXI del Tiempo Ordinario .

## **TEMPLE EXPIATORI DEL SAGRAT COR TEMPLO EXPIATORIO DEL SAGRADO CORAZÓN**

Carrer de l'Albereda, 9-11 – 17004 Girona

[www.sagratcorgirona.com](http://www.sagratcorgirona.com) - [sagratcorgirona@gmail.com](mailto:sagratcorgirona@gmail.com)

+34 609 873 072 - +34 636 48 76 58(comunidad)

Xarxa Mundial de Pregària del Papa. Apostolat de l'Oració a la Diòcesi de Girona

ADORACIÓN EUCARÍSTICA PERPETUA (Templo abierto 24h)

HORARIO DE MISAS - HORARI MISSES

Lunes, martes, jueves y viernes: 07,00h en català, y 19,15h en castellano.

Miércoles de Todos los Santos: 12,30h y 20,15h en castellano

Sábados: 18,30h en castellano. 20,15h català-llatí.

Domingos: 12,30h y 20,15h en castellano.